

Für das Finale bereit

AC Wals verlor den letzten Vorrundenkampf

WALS-SIEZENHEIM. Knapp aber doch: Der A. C. Wals verlor am vergangenen Wochenende den letzten Vorrundenkampf gegen den KSK Klaus mit 27:26 nach Punkten. Ersatzgeschwächt und ohne 55-kg-Ringer war die Mannschaft des A. C. Wals ins Ländle gereist und musste vorm ersten Finalkampf die dritte Niederlage in der Saison 2011 einstecken. Trotzdem ist man fürs Finale nächste Woche bestens gerüstet. Die Mannschaft wird anders aussehen und man darf sich im Ringerlager auf zwei Spitzenkämpfe freuen.



Manfred Brötzner beim Kampf gegen den KSK Klaus. Bild: privat